



# コミュニティぬまづ第一

沼津第一地区コミュニティ推進委員会  
事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 65-1

発行日 平成30年6月30日  
電話 055-963-5088

第80号

平成30年度 第一地区コミュニティ推進委員会《役員・常任委員》

会長	出木 超	元真砂町自治会長・地区社協会長
副会長	荒井 義夫	上本通町自治会長・青少年育成部長
	海野 伸男	町方町自治会長
事務局長	加藤 和幸	元真砂町自治会長・管理指導員
会計	神尾 敏	元錦丸子町自治会長
監事	鈴木 義寿	志多町自治会長
	鎌野 順市	上土町自治会長・社会福祉部長
幹事	赤井 國彦	大手町自治会長
	工藤 雅明	錦丸子町自治会長・青少年補導部長
	加藤 操	真砂町自治会長
	高田 義久	白銀町自治会長
	野尻 治男	末広町自治会長
	中野 いとゑ	添地町自治会長
	河内 正明	八幡町自治会長
	青島 良和	西条町自治会長
	芹澤 明寛	川廓町自治会長
常任委員	佐藤 清治	地区社協企画委員長
	田村 一博	総務部長
	塩澤 直美	コミュニケーション代表
	橋本 好正	交通安全部長
	山田 雅彦	防災指導部長
	佐藤 和利	環境美化指導部長
	渡辺 治哉	教育文化部長
	木元 隆弘	体育部長
	佐藤 忠司	スポーツ推進委員長
	古知 新太郎	防犯安全部長
	城内 恵子	婦人部長
	本杉 淳	第一小学校教頭
	小山 英二	第一中学校教頭
	青木 伸弥	一小PTA会長
	寺内 和男	一中PTA会長
	日吉 直美	子ども会育成代表
	八木橋 智成	交通指導委員長
	佐藤 重雄	民生児童委員地区代表
	齋藤 宏明	保護司会代表
	川島 ひろみ	健康づくり推進委員長
	長澤 正廣	消防団代表
	中條 厚子	生涯学習推進委員長
	臼井 隆司	地域エコリーダー
	関 浩芳	広報紙編集委員長

## ニティ推進委員会 福祉協議会 定時総会



出木超会長の開会挨拶

第一小学校創立150周年！そして地域の魅力を發揮する年に！

コ ミ 總 会 開 催！

5月18日、第一地区センターにおいて平成30年度コミュニティ推進委員会総会が開催されました。出席者は169名（内委任状は82名）にて総会は成立しました。すべての議案はとどまりなく承認されました。今までの委員会役員・常任委員も表のとおり選任されました。

『第一地区コミュニティ活動の推進を図り、地域住民の自主性と組織の活性化を進め、住民

相互の協力と信頼のもとで健 康で住みよい地域づくりを目指す』を活動方針と定め、学校・PTA・行政・自治会と連携を強化し推進します。本年は第一小学校創立150周年にあたります。小学校記念事業と連動事業して推進してきた「地域活性化事業」も最終年度となりました。「ふるさと沼津第一」「歴史年表」の編集発刊と「第一地区街歩きマップ」を活用したイベント開催等を中心に各種企画に取り組んでまいります。地域の皆様の情報提供・協力をお願いします。（加藤事務局長）





# 第一地区社協だより

発行 沼津第一地区社会福祉協議会  
事務所 〒410-0881 沼津市八幡町65-1  
発行日 平成30年6月30日  
電話 055-963-5088

第12号

## 総会成立報告

平成30年度第一地区  
社会福祉協議会定時総会  
平成30年5月18日(金)午後8時より  
地区センター会議室において開催  
出席者 214名  
内委任状 82名  
よつて会は成立

コムニティ推進委員会総会に続き第一地区社会福祉協議会総会が開催され、開会のことばを海野副会長、来賓あいさつは、沼津市社会福祉協議会平松昇事務局長よりお言葉を賜りました。他に来賓として、加藤和敏地域自治課係長、小栗敬顧問、米山孝雄第一中学校校長、杉本雅弘第一小学校校長において頂きました。議事は平成29年度事業報告を行、議事は平成29年度事業報告



## 社協総会開催!

### 第一地区社会福祉協議会企画委員会

（佐藤企画委員長）  
会長が行い総会は終了しました。  
（佐藤企画委員長）  
会長が行い総会は終了しました。  
（佐藤企画委員長）  
会長が行い総会は終了しました。

第一地区社会福祉協議会企画委員会  
社会長 出木 超  
連合自治会長  
企画委員長 佐藤清治  
企画委員長 佐藤重雄  
企画委員長 加藤和幸  
企画委員長 神尾 敏  
企画委員長 鎌野順市  
企画委員長 荒井義夫  
企画委員長 渡辺治哉  
企画委員長 川島ひろみ  
企画委員長 中條厚子  
企画委員長 臼井隆司  
企画委員長 山田義一  
企画委員長 杉山高明  
企画委員長 増田幹夫  
企画委員長 関 浩芳  
企画委員長 中根美都  
企画委員長 石倉歩美  
企画委員長 千葉包括支援センター  
企画委員長 沼津市社会福祉協議会  
企画委員長 広報紙編集委員長  
企画委員長 法人会代表  
企画委員長 商店街代表  
企画委員長 地域エコリーダー  
企画委員長 生涯学習推進委員  
企画委員長 健康づくり推進委員  
企画委員長 保護司会代表  
企画委員長 教育文化部長  
企画委員長 青少年育成部長  
企画委員長 コミカシ代表  
企画委員長 韻書会・社会福祉費  
企画委員長 連合・社会会計  
企画委員長 万年青  
企画委員長 あもし  
企画委員長 大学の土井ご夫妻の指導  
企画委員長 のもと、和気あいあいの雰囲気で  
企画委員長 進行してあつという間の3時間で  
企画委員長 4名いらっしゃいました。  
企画委員長 万年青  
企画委員長 あもし  
企画委員長 いわゆる「地域の子供は地域で守  
企画委員長 る」を合言葉に、子供達に  
企画委員長 対する身近な犯罪や交通事故  
企画委員長 故を防ぐために、これから  
企画委員長 も地域の皆様のご協力をあ  
企画委員長 願いします。



5月15日、第一小学校で二年生の児童34人が自治会長、常任委員会の有志10人と共にプランターに花の苗を植えました。



## 花いっぱい キレイ見守りエコニア



5月13日第一回の健康マージャン教室が開かれました。20名の参加者の中には全くの初心者の方も4名いらっしゃいました。万年青（あもし）大学の土井ご夫妻の指導のもと、和気あいあいの雰囲気で進行してあつという間の3時間でした！ 参加は自由ですのでご希望の方はコミまでどうぞ。今後ますます楽しい教室になると思っておりますので乞うご期待！（海野代表）



（古知防犯安全部長）

# 「日輪」が市PTA連絡協議会会長賞を受賞!

第一小学校PTA広報紙「日輪」が沼津市PTA連絡協議会(市P連)主催のコンクールで市P連会長賞に輝きました。5月19日表彰式がありました。

昨年度は、従来の学校行事報告から保護者の方々が発信したい事、取材して記事にしてみたい事を広報紙に載せました。義務感でやる仕事から自ら楽しんでやる仕事へ変えたことで、作った方々の気持ちが乗った広報紙となつたと 思います。みんなで話し合いながら作るのが広報紙だと教えて頂いたのは、地域のOBの方々です。また、PTAの規約の変更をしていただきなくなり、PTA会長さん他PTAの皆さんのご理解とご協力がなければできなかつたことです。今回の受賞は、第一地区の多くの方々のご協力で得た賞だと実感しています。

一小の新しい教頭先生からご挨拶をいただきました  
皆さんよろしくお願ひします

「誇り高き第一小」



第一小学校教頭  
本 杉 淳



柏木PTA広報部長 寺澤家庭教育委員

(柏木PTA広報部長)



第一小に来て地域の方々の学校愛を強く感じています。今年いよいよ開校五十年を迎える本校ですが、子供たちが第一小へ誇りを持つて成長できるよう励ましていきます。よしくお願いいたします。

第一地区にも可愛いマンホールができたのですが  
ラブライブデザインのマンホールが5月18日市内に設置されましたが、汚損被害が相次いたため現在は一時回収されています。とても残念ですね。



6月7日地区センターにて  
菊地幸夫弁護士を講師に迎え  
公開録画が行われました。遺言の活用と上手な事業継承に

つじ写真館の峯さんが3月20日プラサヴエルテにて  
2017年度燐々ぬまづ大賞  
大将賞を受賞されました。  
沼津が舞台の人気TVアニメ「ラブライブ!サンシャイン!!」を見て、たくさんの方があまりに頑張つていただきたい

沼津に訪れているので何かおもてなしができないかと考  
るよう頑張つてください」とあっしゃっていました。



づいて、多くの相談事案に基づき分かりやすく楽しく説明されました。すべては相続問題が発端です。その一番の解決法とは、常日頃から家族の絆を大切にすることと結ばれました。約100名の参加をいたしました。放送は9月16日・30日です。

え、写真館やあげつち商店街で応援を始めた結果が評価されたそうです。アニメの舞台となつた聖地巡礼写真を入れるフォトアルバムを用意したところ、現在

編集後記	
時の流れの速さを感じ、	早1年経ちました。皆さまに支えられたことを実感して精進します。(関)
アーチの舞台となつた聖地巡礼写真を入れるフォトアルバムを用意したところ、現在	9月15日 小創立百五十周年記念式典
	9月16日 浅間神社祭典
	9月12日 丸子神社祭典
	9月7日 市敬老行事
	9月19日 総合防災訓練
	9月2日 みんなで遊ぼう
	7月29日 口コモ予防教室
	7月15日 納涼祭
	7月7日 县下一斉夏季補導
	7月10日 沼津夏祭みこしパレード

# はばたき祭

白熱勝負！感動をありがとう

6月2日第17回はばたき祭が、開かれました。前夜は予想外の雨が降りましたが、当日は素晴らしい天気に恵まれました。個人走・競技・演技・リレー・応援合戦と練習の成果が現実に体現されました。先生の指導、素直に取り組む生徒たちのチームワークがとても素晴らしかったです。5・6年生の組体操とそれを見守る下級生。継承する力に感動しました。事故なく予定通りに進行し無事に終了できました。学校・PTA・自治会・コミ役員の皆様、事前準備～片付けまでご協力ありがとうございました。（木元体育部長）

